

# えぞふくろう

株式会社 残間金属工業 ニュースレター 第15号 平成31年2月25日発行

## 北海道の食

遅くなりましたが、

本年はどうぞよろしくお願い致します。

ここ数年で出張に行く機会が増えました。いくつかの出張では夕飯がつくこともままあつたりするのですが、よく『北海道の人（道内の場合は釧路の人）に旨いもの食べさせるのは難しい！』なんてことを言われます。そへお？旨いもの多いっすよ？と言うわけで、大体はおいしく頂ける訳です（ただし見た目があやうげテモノ系は除く）。ただ、皆さんのおっしゃる通り北海道は、釧路は美味しいものが多いのもまた事実であります。しかも安い！特に海産物は旬になると新鮮なものが安く手に入ることが多いです。

私自身、もっとも印象に残っている出来事としては、漁港の工事現場でアイスキャンディーと引き換えて漁師さんからバケツ一杯のサンマを頂いたことがありました。ちなみにアイスキャンディーを渡したときは『がりがり君いやねーな！』とクレームを頂きましたが（笑）

同じく旬のサンママネタで恐縮ですが、根室の某回転すしで、当日朝に水揚げされたサンマの握りを食べることが出来ました。やはり地の利というか、北海道、道東は食い物が旨い！のはこの地域の誇りでもあります。

かくいう私ですが、実はどちらかと言うと肉食派で、札幌へ行く途中の十勝エリアでの昼食が楽しみの一つだったりします。ただ、なかなかタイミングが合わず行ける機会は限られます。

本別にある『浮舟』のトンテキ、帶広市内の『とん田』の豚丼、清水町御影の『みしな』のとんかつ。この3つはぜひ寄りたいところです。

何が言いたいのかよく分からなくなってきたが（笑）やはり北海道は旨いものが多いでですよ、って話でした。

（取締役副社長 残間 崑）

## メイド・イン・くしろ

2月2、3日にくしろ冬まつりが開催されました。

いろんな氷像や、氷で作った迷路や滑り台が並んで、多くの人が賑わいました。同時に、隔年で開催されている「メイドインくしろ」も行われました。

釧路管内の、ものづくりに関わる企業や学校等が一同に集まり、技術の紹介や実験、体験ブースで会場を盛り上げていました。

パネル展示、鉄骨建方を動画で撮って紹介し、

最終日にはミニチュア鉄骨組立の実演を行い、完成後には、餅まきを行って、子供達に大人気で終えることができました。

鳥居も追加し、お客様から色々と質問され、釧路のものづくりが市民の皆様に浸透しているんだな。と感じ、日々の仕事に力が入るイベントでした。

（検査部 原 大樹）



# 社内研修

1月25日に社内研修を行い、石狩の共和鉄工(株)・(株)双葉工業社様へ工場見学へ行きました。お忙しい中、対応していただきありがとうございました(。^。^。)



共和鉄工株 新工場



1月25日の朝に釧路を出発し、列車に揺られること約4時間で札幌駅に到着。そこからバスに乗り40分程で最初の目的地“共和鉄工(株)”新社屋に到着。

まずは会議室にて簡単な説明を聞き、いざ工場見学へ。広くてキレイな新工場では、旧工場で不便を感じていた点を改善し、効率よく働きやすい環境を整える為に設備等の配置に考慮したそうで、皆自分たちの仕事に活かせる部分はないか質問し目を光らせていました。

次の目的地は“(株)双葉工業社”

こちらは道内屈指の大型めっき槽を持つ工場です。2班4グループに分かれてめっきについての説明や作業を見学ルームやオペレーター室にて解説を聞きながら見学させてもらいました。

【溶融亜鉛めっき】と言葉では馴染みが

ありましたが、実際にはどのような工程で施工されどのような苦労があるかはほとんど知りませんでした。目の前にて迫力ある作業を見学できたのは大変心に残りました。

(設計課 中岡慎太郎)



株双葉工業社様



夜には共和鉄工の皆さんと交流会を行いました。

共和鉄工の方々とは、お会いするのは今回が初めてでしたがとても快く接してもらいました。

交流会の最中には、この先いかに良い職場づくりをし、社員とも良い信頼関係を築けるかとの熱いスピーチも聞けてとても勉強になりました。

両社の社員で会場は盛り上がって、互いに交流を

深め合えたのではないかと思いました。

普段できない貴重な体験ができ、次回またお会い出来る日を楽しみにしています。

(鉄骨工場 米谷陽向)



## 工場見学＆職場体験

茶内小学校 社会科見学



1月22日～24日の3日間、地元普通高校より2名の

インターフィア受入をしました。

普通高校からしかも初の女の子まで工場での仕事を体験してみたいと言ってもらいました。寒い中での作業でしたが毎日一生懸命頑張ってくれました(\*^。^\*)

ものづくりに男女問わず興味を持ってもらえるというのも嬉しい事です。

高校生インターフィア



高校の先輩後輩です♪

## NEW FACE

一休日はなにしてる?

子供習い事

ショッピング・遊ぶ!!

常にバタバタ

マイブーム

水色(長女の影響)

社内の印象

皆○良い人○

本当に幸せ○

意気込み

会社に骨をうめる気でやります☆



総務部  
木野本 千夏(木ノ本 千夏)

## 編集後記

第15号えぞふくろう いかがだったでしょうか。  
最後まで読んでいただきありがとうございます。  
これから編集に参加させていただいた下山です。  
今年はインフルエンザが大流行していますが、みなさんは大丈夫でしょうか。  
釧路でも-20℃の大寒波になり寒い日が連日続いております。  
皆さんも風邪にはお気をつけて、平成最後を元気に過ごしましょう!!

発行



株式会社 残間金属工業



北海道釧路郡釧路町国誉5-12-1  
TEL 0154-36-1961 FAX 0154-36-5321  
Email zanma@zanma.co.jp